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 EAF-0004/2014  

Einwohneranfrage 
Herr S. 

99817 Eisenach 
 
Betreff 

 
Einwohneranfrage - Umstellung auf Doppik  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
in den kommenden Wochen kommt es zur Fortschreibung des 
Haushaltssicherungskonzeptes und Entscheidungen zum Haushalt 2014. Ich hatte vor 
Tagen einmal nachgefragt wie weit die Umstellung auf Doppik fortgeschritten ist.  
Die Antwort, dass in Zeiten angespannter Haushaltslage eine Umstellung nicht zu 
finanzieren sei, befriedigt mich nicht. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Man möge mir bitte erklären welche weiteren " Sa chzwänge" ebenfalls eine 

Umstellung auf Doppik verhindern. 
2. Wäre es angesichts der schwierigen Thematik Haus halt 2014 nicht ratsam, dass 

sich der Stadtrat Eisenach einen beratenden Ausschu ss „Haushaltsausschuss“ 
einrichtet. 
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99817 Eisenach 

 

 
 
 


